

## スポーツ・レクリエーション祭が 開催されました!

6月4日(日)、好天に恵まれ、スポーツ・レクリエーション祭が開催され、約800人が参加しました。

ソフトバレー・ドッチビー・ペタンクやインディアカの交流大会では熱戦が繰り広げられ、カローリング・ピンポン・グランドゴルフ・ターゲットバードゴルフ・フリースローチャレンジ・ストラックアウトコーナーなどの軽スポーツチャレンジコーナーでは楽しくいい汗を、健康相談コーナー・体力チェックコーナーでは、スタッフの言葉に真剣に耳を傾けていました。

なお交流大会の結果は次のとおりです。

### 【ソフトバレーボール大会】

優勝 チームM  
準優勝 谷汲A

三位 テンションあげ2

### 【インディアカ】

(女子の部)

優勝 なかよしチーム  
準優勝 ほぼーず

(混合の部)

優勝 アイクラップ  
準優勝 SKCスピリッツ

### 【ドッチビー】

(低学年の部)

①コート優勝 揖斐A

②コート優勝 西津汲こども会

③コート優勝 スマイルキッズ春日A

④コート優勝 大和ピンク

⑤コート優勝 清水野球A



カローリングの様子



健康相談コーナーの様子



ドッチビーの様子

- (高学年の部)
- ①コート優勝 揖斐K
  - ②コート優勝 清水C・大和オレンジ
  - ③コート優勝 大和ワイン

## 揖斐川町スポーツ少年団 親子運動会が開催されました!

5月28日(日)、谷汲スポーツセンターで第30回となる揖斐川町スポーツ少年団親子運動会が開催され、団員・保護者・指導者など、総勢500人を超す皆さんが参加されました。

輪くぐりパス・目かくし競争などの親子で協力して行う種目が行われ、親子のふれあいがありました。

普段の競技から離れ、楽しい時間を過ごし笑顔のたえない一日となりました。



体操の様子



大福くい競争の様子

## 健康・栄養相談、体力測定のご案内

健康や運動についての疑問や相談を専門家により個人アドバイスします。お気軽にお越しください。

- 日時 7月19日(水) 14時～16時
- 場所 健康広場トレーニングルーム
- 費用 無料
- 内容 保健師による健康相談、栄養士による栄養相談、運動指導員による体力測定

## 町民プール監視員・ 水泳教室指導員の募集!

夏季開業の町民プール監視員と幼少年水泳教室指導者を次のとおり募集します。

### ◎プール監視員

- 募集人員 10名～15名
- 応募資格 18歳以上の泳げる元気な人
- 雇用期間 6月24日(土)～9月10日(日)

ただし、6月および7月中旬までと9月は土・日のみ勤務

勤務日程は応相談

- 勤務時間 9時30分～17時30分
- 賃金 時間給850円
- その他 ユニフォームは貸与します。

### ◎水泳教室指導員

- 募集人員 若干名
- 応募資格 水泳指導資格取得者または経験者
- 雇用期間 7月25日(火)～8月4日(金)

- 指導期間 幼児クラス 1時間  
小学生クラス 1時間15分  
1日2・3クラス

- 賃金 経験その他資格によって相談の上決定します。(交通費支給)

- その他 水着などは貸与します。事前研修あり。

※問合せ先 揖斐川健康広場  
担当 山川まで 2113100

## ふれあいペタンク大会に参加しませんか？

揖斐川町レクリエーション連盟では、「ふれあいペタンク大会」を開催します。

- ◆日時 7月9日(日) 8時30分～
- ◆場所 脛永グランド東面
- ◆参加費 1人300円(当日徴収)
- ◆申込方法 3人1チームで7月4日(火)までに揖斐川町中央公民館、揖斐川健康広場または各振興事務所へお申し込みください。
- ※皆さんのご参加をお待ちしております。
- ※問合せ先 橋本孝市(2・3804)

## 地区公民館活動

### ☆大和公民館

- ◆《ソフトボール大会》
- ◆日時 7月30日(日) 8時30分～
- ◆場所 健康広場ビッグランド

### ☆揖斐公民館

- ◆《ソフトレクバレーボール大会》
- ◆日時 7月2日(日) 8時30分～
- ◆場所 健康広場アリーナ

### ☆脛永公民館

- ◆《グランドゴルフ大会》
- ◆日時 7月2日(日) 8時30分～
- ◆場所 脛永グランド

### 《ふれあいラジオ体操会》

- ◆日時 7月30日(日) 7時～
- ◆場所 脛永公民館駐車場

### ☆小島公民館

- ◆《家庭教育学級
- ◆『バス研修▼常滑焼にはまろう』

- ◆日時 7月3日(月) 9時～
- ◆場所 小島公民館

### 《にこにこ学級『水あそびをしよう』》

- ◆日時 7月21日(金) 10時～
- ◆場所 小島公民館

### 《夏祭り『踊りの練習会』》

- ◆日時 7月22日(土) 19時30分～
- ◆場所 小島小学校体育館

### 《みんなの広場》

- ◆日時 7月8・15・22日(土) 9時～
- ◆場所 小島公民館

### ☆春日公民館

- ◆《春日青少年育成区民会議》
- ◆日時 7月1日(土) 13時30分～
- ◆場所 春日中学校体育館

### ☆藤橋公民館

- ◆《軽スポーツ体験会》
- ◆日時 6月27日(火) 19時30分～
- ◆場所 藤橋小中学校体育館

### ☆坂内公民館

- ◆《お菓子作り教室》
- ◆日時 7月1日(土) 13時～
- ◆場所 坂内交流センター
- ※参加無料

## 燦サンギャラリー

- 藤橋ちぎり絵教室作品展 7月1日～7月13日
- 社会を明るくする運動 月間作品展 保護司会 7月15日～7月25日
- 川サミット 7月26日～7月30日

## 中央公民館プチギャラリー

- アジア韓国展 河村 優 6月24日～6月29日
- 社会を明るくする運動 揖斐川町小・中ポスター展 保護司会 7月1日～7月12日
- 光の祭典 いび川の花火 高橋 義昭 7月14日～7月20日
- 川サミット協賛展 文化協会員 7月22日～7月30日

## 学校だより

### 安全・安心な学校をめざして

#### ～大和小学校～

危険を察知し、我が身を守る!!

岐阜県警察本部の幼児等連れ去り事案未然防止教育班「たんぼぼ」に来ていただき、不審者から我が身を守る方法を腹話術や実演などを交え、分かりやすく教えていただきました。

特に、次の「不審者から我が身を守る五つの約束」をきめ細かく教えていただきました。

#### 不審者から我が身を守る五つの約束

- 一、一人で遊びません。
- 二、知らない人について行きません。
- 三、だれと、どこで遊ぶか話します。
- 四、大きな声で叫びます。
- 五、近くのの人に助けを求めます。

#### 学校安全サポーターの方との顔合わせ

揖斐郡内においても声かけ事案が起きており、いつ児童が危害に遭うか分からない現状です。

このような状況下、児童の地域での安全を確保するため、学

校安全サポーターの方々に児童の下校時刻にあわせて各地区で巡回をしてい



ただいております。

現在、学校安全サポーターの方は、三十四名になりました。この方々と児童との顔合わせ会を連れ去り防止教室の後に実施しました。

児童の下校時間はもとより、通学路の安全確保にも地域の皆さんやPTAの皆さんと協力しながら児童の地域で努めています。

#### 命を大切にすると態度の育成

揖斐署のお巡りさんと交通指導員さんに来ていただき交通教室を実施しました。

全校児童で分団での歩き方と班長さんの安全確認の方法などの訓練を行いました。特に、一列できちんと歩く訓練、班長さんによる左右の安全確認の訓練を行いました。



また、四、五、六年生は安全な自転車の乗り方のお話を聞いた後、実際に模擬道路を使って正しい自転車の乗り方の訓練を行いました。

これらの活動を通して「自分の身は自分で守る」ことの大切さを学びました。

## 地域と共に歩む坂内小中学校

### 〜坂内小中学校〜

坂内小中学校は、小中併設の小規模校です。この実情を生かして本校では小中一貫教育を推進し、児童・生徒が同じ校舎の中で互いに深く関わりながら九年間の義務教育を受けています。

坂内の地は学校に対する理解と協力が深く、様々な形で学校の教育活動に参画していただけます。同時に学校としても坂内を理解し愛す児童生徒を育むための教育活動を小中連携の元に進めており、積極的に職員も含め地域の方々との交流や地域行事への参加を大切にしています。

恒例行事ではありませんが、この四月にはお花見給食を実施しました。特に学校の教育活動に深く関わって頂いている方々を招き、校庭の桜の木の下で児童・生徒、職員、地域の方々が一緒に特製のお弁当を食べました。



六月には小中学生全員で坂内の自然保護活動として坂内クリーン作戦を行い、今年も地域の方々にも有線テレビを通して協力をお願いしました。



また、運動会も小中合同で行うと共に、坂内地区全体の運動会としても行われます。十一月には地域文化祭が行われ、午前中は小中学校の出し物を地域の方々に見て頂きます。一昨年は中学生全員で一時間の劇として、坂内からの北海道開拓移民団の苦難を描いた劇、昨年度は坂内のへき地医療の充実と苦勞された地域の方々の営みを劇として上演しました。鑑賞して頂いた地域の方々からは多くの賞賛の声を頂きました。演じた中学生たちは、劇作りを通して坂内の先人の苦勞などを深く理解することにつながりました。今後坂内学校は常に地域の学校として、これまで以上に坂内の文化、自然、人々との関わりを大切にしたいと考えています。

## 西濃地区中高一貫教育の取り組みについて

平成十六年度から、連携型中高一貫教育校が正式に発足し、連携校三校(揖斐高等学校、揖斐川中学校、北和中学校)では授業交流など、積極的な活動が行われています。

授業交流では、次のような成果が得られています。連携校で現在行われている「教育」が分かり合え、中高を見据えた授業展開ができ、子どもの成長を長い目で見る事ができることなどがあげられます。以下は、授業を受けての生徒の感想です。

私たちのクラスの英語の授業はとても充実しています。特に揖斐高校から河村先生がきていただいた時は、担当の先生とA・L・T、三人の先生による授業になりました。質問したい時や分からない時すぐに教えてください、とてくれしく感じています。

(揖斐川中学校 3年)

Speaking (話すこと) の多い英語

にとって、先生方のお手本とサポートは、本当に欠かせないものになっています。



揖斐高校の中村先生が北和中に来てくださったとても嬉しいです。

それは、分からない問題を分かりやすく教えてくださるからです。問題が思うように解けなくて困っていた時、『ここはこうするんだよ』と教えてくださいました。答えではなくヒントを少しずつ出して、徐々に答えに気が付かせてくださったのです。解けた時は本当に嬉しかったです。

(北和中学校 3年)

北和中学校からみえた井上先生は、分からないところを分かりやすく教えてくださり、解き方がよく分かりました。また、こまめに私たちの周りをまわって、声をかけてくださったので質問がしやすかったです。授業は先生が複数みえることで、すぐ質問ができ、分からないところがそのままにならず、その場で理解することができました。

(揖斐高等学校 1年)

個別指導の大切さ、その中で先生と生徒のコミュニケーションの重要性がよく伺えます。

